

Decae la Canción Mexicana en Argentina

- ★ Conceptos del Compositor Ariel Ramírez
- ★ "Faltan Nuevos Intérpretes y Autores"
- ★ Deben Surgir Nuevas Figuras, Afirma

Por ROBERTO RAMÍREZ S.

OAXTEPEC, Mor., 30 de octubre.—Las canciones mexicanas que durante mucho tiempo ocuparon un lugar prominente en Argentina, han disminuido notablemente en popularidad, por la falta de nuevos compositores e intérpretes mexicanos.

Así opinó el compositor Ariel Ramírez, presidente de la Sociedad Argentina de Autores y Compositores (SADAYC), quien asiste aquí al Seminario Regional para América Latina y el Caribe sobre la protección de artistas, intérpretes o ejecutantes, los productores de fonogramas y los organismos de radiodifusión.

"En una época —señaló Ariel Ramírez— en Argentina se escuchó un gran porcentaje de canciones mexicanas que fueron interpretadas por artistas mexicanos que lograron gran fama en nues-

tro país, como lo fueron Jorge Negrete, Pedro Vargas, Alfonso Ortiz Tirado y Tito Guízar".

Ariel se refirió a esos intérpretes que lograron fama con sus interpretaciones hace 20 años "En la actualidad —dijo— sólo se escuchan algunas canciones de Armando Manzanero. Considero que falta una promoción adecuada para que vuelva a florecer en Argentina la canción mexicana".

Refiriéndose a la Sadayc, Ramírez manifestó que esa agrupación que fue creada hace 53 años ha obtenido magníficos logros para los compositores como el seguro mutualista y la jubilación que obtienen los autores con 60 años de edad y 30 de pertenecer a esa sociedad autoral.

Al responder a una pregunta, Ariel dijo: "Es necesario que surjan en México compositores de la talla de

Lara, Consuelo Velázquez o Alberto Domínguez.

Respecto a la televisión argentina (canales 7, 9, 11 y 13) que con administrados por el Estado, el presidente de SADAYC dijo:

"Se han registrado críticas de algunos sectores, pero yo considero que la televisión en manos del gobierno, me refiero específicamente al video argentino, realiza una mejor labor cultural alejándose del excesivo comercialismo. Diferentes gremios y sindicatos apoyan al Estado para que la TV cumpla su cometido de brindar cultura al pueblo".

Ariel elogió la labor del licenciado Gabriel E. Larrea titular de la Dirección General del Derecho de Autor, dependiente de la SEP, y presidente del mencionado seminario, al tratar de unificar los criterios de los representantes latinoamericanos, respecto al derecho autoral.

Canchas Internacionales

Pedro
Eladio
Vázquez,
Eliminado
del
Mundial
de 78

BUENOS AIRES, 30 de octubre. (AFP)—El secretario de Deportes y Turismo del Gobierno argentino, Pedro Eladio Vázquez, uno de los más íntimos colaboradores de la Presidenta María Estela Perón, presentó su renuncia, se informó hoy aquí.

Vázquez es además médico personal de la Jefa de Estado.

Trascendió en círculos de la Casa de Gobierno que la renuncia del doctor Vázquez fue aceptada por el nuevo ministro de Bienestar Social, Anibal Vicente Demarco.

El nuevo secretario de Deportes y Turismo sería el teniente coronel retirado Adolfo César Philippeaux, peronista de larga trayectoria.

El doctor Vázquez también estaba presidiendo la comisión de apoyo a los campeonatos mundiales de fútbol 1978.

★
RIO DE JANEIRO, 30 de octubre. (AFP)—El entrenador de la selección de fútbol haitiano, Antoine Tassy, espera obtener la aprobación de la Confederación Brasileña de Deportes para organizar uno o dos encuentros del seleccionado brasileño en su país, se supo hoy aquí.

Los dirigentes de Haití invitaron a los brasileños a participar en un torneo en el que jugarán, según se dijo, Italia, las dos Alemanias e Inglaterra y que se disputará en junio y julio del año próximo.

★
LIMA, 30 de octubre. (AFP)—Dos equipos de fútbol profesional peruanos amenazan con huelga por falta de pago de sueldos, mientras que un tercero espera que alguien asuma sus dificultades económicas.